

Juego y jornada de reflexión en el día Internacional del Euskera

03/12/2012

En la Escuela Politécnica Superior de Mondragón llevamos 4 años celebrando el día del euskera. El hecho de celebrar el día con unas Olimpiadas es un modo lúdico de festejar este día tan memorable, y el objetivo principal es hacer homenaje al euskera y pasar un rato agradable.

Además de ese objetivo, este año nos hemos marcado otro reto y hemos visto adecuado hacer una pequeña reflexión sobre el uso del euskera. Un grupo de alumnos y profesores han compartido experiencias e impresiones sobre ese tema. Para ello se han centrado en los resultados y las conclusiones que se han derivado de la última Encuesta sociolingüística y de la Medición del uso del Euskera en la calle. Han sido varias y diversas la experiencias vividas y compartidas.

Hoy es un día para celebrar y debemos recordar que hasta hoy y a partir de hoy siempre será el día del euskera.



Euskararen Eguna